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 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

17.03.2011 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Wohnsituation am Fort Konstantin 
 
 
Durch die zunehmende Nutzung des Fort Konstantins sowie nach der Renovierung der 
Sporthalle gibt es steigende Verkehrsmengen im Wohngebiet zu verzeichnen, die von den 
Anwohnern als nicht mehr tolerierbar angesehen werden (siehe Schreiben vom 22.02.11 an 
den Oberbürgermeister). 
 
Deshalb fragen wir die Verwaltung: 
 
1. Wurden in diesem Bereich Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt? Wenn ja, mit 

welchem Ergebnis? 
 
2. Gibt es bei der Verwaltung bereits Vorschläge, wie man die Lärmbelästigung bei 

kulturellen Veranstaltungen für die Anwohner reduzieren kann?  
 
3. Hat die Verwaltung bereits Überlegungen angestellt, wie die Nutzung durch Dauerparker 

und Berufspendler in diesem Bereich reduziert bez. verhindert werden kann? 
 
 
 

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


